

60 ans de l'École allemande : des festivités à foison!

En juin, Saint-Cloud a fêté les anniversaires de deux établissements internationaux qui tiennent une place particulière dans notre ville : l'école allemande qui a soufflé ses 60 bougies et l'école américaine pour ses 50 ans à Saint-Cloud !

## ÉCOLE ALLEMANDE : PRIORITÉ À L'AUTONOMIE

Cette année, l'École allemande internationale de Paris (iDSP) a célébré son 60° anniversaire. Elle s'inscrit ainsi dans une longue tradition en tant qu'école privée reconnue par l'État. Aujourd'hui, plus de 300 élèves y sont inscrits et suivent les cours de la maternelle au baccalauréat, en langue allemande, selon les programmes et le modèle pédagogique allemands. « L'approche de l'enseignement se différencie du système français dans certains domaines, explique Sibylle Engelke, directrice de l'école : une importance primordiale est accordée à l'apprentissage de plusieurs langues étrangères, ainsi qu'à des matières telles que la musique, les arts plastiques et le sport. Dès les petites classes, les élèves bénéficient d'un suivi individuel. Les méthodes d'apprentissage ouvertes leur permettent de développer leur autonomie et d'apprendre à être respon-

## Un lieu de rencontre culturelle

Certains cours bilingues sont enseignés en langue maternelle. Pour les élèves pouvant justifier d'un très bon niveau de français, ou dont le français est la langue maternelle, les cours d'histoire/géographie sont dispensés en langue française et leur offrent la possibilité de préparer le baccalauréat français en plus de l'Abitur allemand. Ce double diplôme leur permettra de poursuivre leurs études supérieures aussi

bien dans le système français que dans le système allemand.

Les élèves sont originaires de différents pays et l'école s'avère être un véritable lieu de rencontre culturel. De nombreuses manifestations, comme le marché de Noël, la fête d'été ou des concerts sont organisés tout au long de l'année scolaire, permettant de renforcer ces contacts.

Renseignements au 01 46 02 85 68 ou sur www.idsp.fr 18, rue Pasteur.

## Place à « l'école du mercredi »!

À partir de la rentrée scolaire 2018/2019, l'école du mercredi de l'École allemande propose des cours et des activités pour les enfants français (avec ou sans connaissances en langue allemande) de 4 à 11 ans, pendant toute la journée. Les enfants découvrent la langue et les traditions du pays d'une manière ludique grâce à des activités manuelles, musicales et sportives. Après les cours, les enfants sont accueillis (en fonction de la demande des parents) dans le centre périscolaire de l'école jusqu'à 19 h. Les inscriptions sont en cours!